

# Xiomara Castro aurait perdu l'élection présidentielle au Honduras

RÉSEAU VOLTAIRE | 27 NOVEMBRE 2013

ESPAÑOL فارسی ITALIANO DEUTSCH



**L**e Tribunal électoral du Honduras s'apprête à proclamer la victoire de Juan Orlando Hernandez (Parti national) avec 34 % des voix, contre Xiomara Castro (Parti de la Liberté) avec 29 %. Une surprise à la fois au regard des manifestations qui ont précédé et des sondages.

Xiomara Castro est l'épouse de l'ancien président progressiste Manuel Zelaya, déposé lors d'un coup d'État organisé en 2009 par le SouthCom (Commandement central des États-Unis pour l'Amérique latine) avec l'aide d'Israël. Elle a indiqué qu'elle ne se prononcerait que vendredi sur le processus électoral.

Après avoir reçu l'ambassadeur des États-Unis, Lisa J. Kubiske, le Tribunal électoral a reconnu plusieurs irrégularités, mais dont l'ampleur ne justifie selon lui de remettre en cause le résultat du scrutin. Les observateurs de l'OEA et de l'UE ont, quant à eux, déjà

validé la sincérité du scrutin.

---

Source : « Xiomara Castro aurait perdu l'élection présidentielle au Honduras », *Réseau Voltaire*, 27 novembre 2013, [www.voltairenet.org/article181209.html](http://www.voltairenet.org/article181209.html)